Town Vews



認知症への理解を深める 10月7日 オープン前にコンビニエンスストア の従業員に向け、認知症への理解 を深めていただく講義を行った。



RUN伴+ぐんま 10月18日 認知症になっても誰もが暮らしやすい地域づくりを目的に、県庁をゴールとしたリレーが行われた。



たまむら六斎市 10月20日 玉村八幡宮で、開運餅まき、お茶席、 ザリガニ釣り大会などの各種イベン トが行われた。



秋季消防点検 10月27日 雨天のため、中央小学校体育館で 姿勢服装点検、部隊訓練などが行 われた。

前橋市と上水道相互連絡管設置に関する協定

玉村町と前橋市は、災害や水質事故など緊急時のライフライン確保の強化を図るため「上水道相互連絡管設置に関する協定」を10月23日に締結しました。本協定は、玉村町に隣接する前橋市と互いの配水管を連絡管で接続し、災害や水質事故などで断水が生じた際に相互応援配水を行い、周辺住民の生活や経済活動への影響を最小限に抑えることを目的として締結したものであり、玉村町、前橋市双方にとって、緊急時のライフライン確保の強化につながるものです。連絡管の設置は、藤川地区(西善町との境界)と樋越地区(力丸町との境界)の2か所を考えており、令和2年10月の完成を予定しています。



川をきれいに

上陽小学校3年生47人の子どもたちが、上陽地区を流れている藤川をきれいにするためゴミ拾いをしました。「藤川をきれいにする会」の皆さんを講師に、総合学習の一環として行なわれました。子どもたちは「こんなにゴミがあった」などとゴミの多さに驚きながらも、きれいにした充実感を感じていました。





Epotaten Q

11月2日・3日に県立女子大学の「錦野祭」に行ってきました。 にぎやかな会場内で、同じ格好 の人を発見! たまたんはとて も嬉しそうでした。











子どもが稲刈りを体験

11月2日、北部公園東側の水田で上野村から小学生と保護者を招き、町内の小学生と一緒に稲刈りを体験しました。玉村町農業体験クラブの皆さんから指導を受けながら、6月に自分たちで田植えをした稲を刈りました。参加した子どもは「思ったより簡単だった」と話し、手早くこなしていました。

100歳慶祝訪問

青木眞三さん(玉村町角渕)が100歳の誕生日を迎え、10月16日に角田町長と石内副議長、 斉藤区長、久保田民生委員がご自宅を訪問しました。72歳の時に初めて自動車運転免許証を取得、ゲートボールなどに仲間を乗せて出かけ社交的で友人も多く、区長や長寿会連合会長など歴任されました。これからも笑顔でほがらかに、日本一の長寿を目指してください。

100歳おめでとうございます。



13 広報**たまむら No.583** 令和元年12月号 12